

## Porsche-Museum feiert 60 Jahre Clubszene

**Das Porsche-Museum feiert mit einer Sonderausstellung „60 Jahre Porsche-Clubs“. 1952 riefen 13 Porsche-Fahrer die ersten Porsche-Vereine in Deutschland ins Leben. Inzwischen zählt die Club-Szene der Marke mehr als 181.000 Mitglieder weltweit. Die Sonderschau zeigt bis zum 26. August 2012 neben zwölf Fahrzeugen auch ganz besondere Fotografien, persönliche Dokumenten und Kleinexponate von Club-Mitgliedern.**

Darüber hinaus nimmt der Sportwagenhersteller das Ereignis zum Anlass, sich bei den Club-Mitgliedern für die Jahrzehnte währende Treue und das hohe Engagement zu bedanken: Auf Basis des 911 Carrera S bietet Porsche das auf nur 13 Exemplare limitierte 911 Club Coupé an. Dieser besondere „Elfer“, den ausschließlich Porsche Club-Mitglieder erwerben können, wird erstmals im Porsche-Museum zu sehen sein. Der Wagen mit einer umfangreichen Individualausstattung hat eine neu entwickelte Leistungssteigerung auf 316 kW / 430 PS und das Sport-Design-Paket. Der 911 Club Coupé ist in der Farbe „Brewstergreen“ lackiert, wie auch die 20-Zoll Sport-echno-äder. Die Exklusivität wird durch die für jeden Kunden individuell gefertigte Zierblende mit Schriftzug sowie die beleuchteten Einstiegsblenden mit Modellbezeichnung und Jubiläumslogo unterstrichen.

Ein Fahrzeug wird Porsche behalten. Club-Mitglieder können ihr Kaufrecht auf eines der zwölf weiteren Unikate bis zum 16. Juli 2012 unter [www.porsche.com/911-club-coupe](http://www.porsche.com/911-club-coupe) registrieren. Im Anschluss werden die zwölf Gewinner über eine notarielle Ziehung ermittelt. Der 911 Club Coupé wird bis auf China und Indien in allen Märkten weltweit angeboten. In Deutschland kostet das Fahrzeug 142.831 Euro exklusive Mehrwertsteuer.

Auch das 911 T Coupé wird im Rahmen der Sonderausstellung „60 Jahre Porsche Clubs“ zum ersten Mal im Porsche-Museum ausgestellt. Im vergangenen Jahr restaurierten die Experten von Porsche Classic unter dem Motto „Revive the Passion“ im Auftrag des Porsche Club of America eine US-Version dieses Modells von 1973. Dieses Unikat wurde im Rahmen einer Tombola unter den amerikanischen Club-Mitgliedern verlost.

Das Porsche-Museum hat dienstags bis sonntags von 9 bis 18 Uhr geöffnet. Der Eintritt kostet für Erwachsene acht Euro, ermäßigt vier Euro. Porsche Club-Mitglieder erhalten zur Sonderausstellung bei Vorlage ihres Clubausweises kostenfreien Eintritt. (ampnet/jri)